
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

 [用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

■市長就任後半年での成果を教えてほしい。 

👉「おくやみ窓口」といった手続の利便性向上策はすぐに実施した。今は，職員とのミ

ーティングを何度も開催して，お互いの意思疎通を滑らかにし，現状把握と意見交換

を積極的に実施している。 

■「おくやみ窓口」が予約制なのはなぜか。 

👉複数の課にまたがり，全ての手続には時間もある程度かかるので，事前準備が必要と

なることから，予約制になっている。 

■新型コロナウイルス感染症などで，農業は燃料費高騰などのダメージを受けている。市

としての対応は考えているか。 

👉国の地方創生臨時交付金を活用し，農業者への支援の予算を確保した。今，制度設計

を行っているので，もう少しお待ちいただきたい。 

●空家が多く見られており，そのままにするのはもったいない。積極的な活用を考えてほ

しい。 

●報道で，竜一高附属中の生徒が探究活動で商店街を調査したとの内容を見た。こういっ

た若者の動きを市としても集約して，政策展開に活かしてほしい。 

■次期最上位計画の計画が決定するのはいつになるのか。 

👉市議会の議決が必要となるので，１２月を予定している。 

■市が取り組む事業などの成果などは市民に向けて公表されているのか。 

👉毎年度，事務事業評価・施策評価として実施しており，市公式ホームページで公表し

ている。 

●市職員の人事異動のタイミングが早すぎる。担当間の引継ぎも徹底してほしい。 

◆ＴＸの茨城空港への延伸に併せて，県南部からも鉄道のアクセス線を作るべき。 

◆美浦栄線バイパスの開通によって交通量が増えることが想定されるが，抜け道などで白

羽地区の住宅地へ車が流入しないように，看板を設置するなどの対応をしてほしい。 

●ふるさと納税をもっと拡充して，龍ケ崎トマトも扱ってもいいと思う。 

●車道部分に泥がたまるので自転車などが滑って危ないときがある。 

◆道路の除草作業が遅い。もっと早めに作業をしてほしい。 

●市長と職員の対話を促進していってほしい。特に若い職員に向けては充実してほしい。 

●若者が市に残ってもらうための大人の役割を考えたほうがよい。 

●防災備品はもっと内容を拡充すべきではないか。 

●防犯カメラはもっと設置台数を増やすべきではないか。 

日  時 
令和４年７月２３日（土） 

13：00～14：30 場  所 城ノ内コミュニティセンター 

参加者数 １４人 



●学童保育が民間委託になったことでサービスの低下を懸念している。 

◆白羽地区の通学路，㈱マルタツの前に信号機を設置してほしい。 

●大災害など，もしそうなった場合を想定した政策立案が必要ではないか。 

●美浦栄線バイパスの開通は期待している。新たな産業創出をお願いしたい。 

●城南中の跡地については，中高生の居場所になるような施設にしていってはどうか。 

◆高齢者の利用も多いので，文化会館にエレベーターを設置してほしい。 

●都市計画については，長期的な視点で総合的に考えていってほしい。 

■ＡＩオンデマンドバスは現在どのあたりまで進捗しているのか。 

👉現在，先進地視察など，導入検討に向けた調査を進めているところである。 

 

アンケート結果 

開催日 場所 意見交換会当日アンケート結果（要旨） 

R4.7.23 城ノ内 通学路への信号設置。 

R4.7.23 城ノ内 しっかりと最上位計画を進めてほしい。 

R4.7.23 城ノ内 
北総線の茨城空港までの延伸の要望に関して，茨城県知事へ手紙を書いてほ

しい。 

R4.7.23 城ノ内 学童保育の今後について。 

R4.7.23 城ノ内 想像していたより良かった。 

R4.7.23 城ノ内 文化会館前の交差点が暗い。 

R4.7.23 城ノ内 都市計画について。 

 


